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BUKITTINGGI-- Seperti kita ketahui polemik PT Bakapindo hingga saat ini masih
menjadi bahan perbincangan di kalangan masyarakat, hingga menorehkan
rangkaian Isyu yang belum terselesaikan hingga saat ini.

Bersamaan dengan hal tersebut, Ketua DPRD Agam mendatangi Nagari Kamang
yang bertujuan untuk dua hal yakni melihat lokasi yang akan dibangun untuk BLT.

Ketua Bamus Nagari Kamang Mudiak,Drs.Amrinal Datuak.Kabasaran
menyampaikan pernyataan kepada sejumlah awak media pada Sabtu(14/01)
dikediamannya di Garegeh, terkait kedatangan Ketua DPRD Agam Novi Irwan di
kantor Wali Nagari Kamang Mudiak ,Kabupaten Agam, pada
Jum'at(13/01)kemarin yang dihadiri Wali Nagari, Ketua KAN, Buek Arek,dan Wali

Ketua Badan Musyawarah Nagari Kamang Mudiak, Agam Drs Amrinal Datuak Kabasaran



Jorong Durian.

Diceritakan Drs Amrinal, bahwa Ketua DPRD Agam tersebut berencana akan
memberikan dana pokok pikiran (pokir) sembari berbincang terkait masalah PT
Bakapindo.

"Tetapi bukan membahas PT  Bakapindo, melainkan masalah bantuan BLT untuk
Nagari dari Sana Pokok Pikiran(Pokir) dan juga untuk melihat tempat/lokasi,"
terang Amrinal.

Menurut Ketua Bamus, apa yang menjadi masalah yang disebut dalam
pemberitaan terkait PT.Bakapundo baik itu di Pemda, Pemkab atau Provinsi, ia
tidak tahu sehubungan kita bicara di kantor Wali Nagari jadi ia hanya menjawab
sebagai Ketua Bamus.

"Hanya saja secara proses di jorong durian terkait PT Bakapindo rasanya tidak
ada masalah di Nagari kami, karena semua perjanjian yang di buat oleh
PT.Bakapindo dengan masyarakat disini sudah di penuhi oleh pihak
perusahaan," jelasnya.

Lanjut dikatakannya, semenjak pembicaraan terakhir tahun 2018 silam PT
Bakapindo dengan masyarakat Jorong Durian, meminta kontribusinya atas
kesepakatan bersama (niniak mamak) jadi PT Bakapindo sepakat dan
memberikan kontribusi sebesar Rp 10 juta setiap bulannya pada tahun 2020 dan
masih berjalan hingga sekarang.

"Hal itu pun sudah di buat pernyataan secara resmi oleh notaris, bahkan untuk
masalah sosial dan bantuan lainnya untuk masyarakat itupun selalu di bantu
pihak Bakapindo, jangankan untuk kompensasi, Pihak perusahaan juga
membantu untuk pembangunan kantor Wali Nagari yang jumlahnya Ratusan Juta
Rupiah," kata Ketua Bamus Amrinal yang pernah jadi anggota DPRD kota
Bukittinggi periode (1999-2004)..

Ia menambahkan bahwa PT Bakapindo pun sudah banyak sekali  memberikan
kontribusi kepada masyarakat Jorong Durian, terutama untuk Mesjid dan
Musholla di sekitar sini, selain itu juga jika ada kerusakan-kerusakan, serta
masalah penerang jalan.

"Tidak hanya memberikan bantuan sosial dan agama di kampung sini,dari
kampung sebelah pun mereka selalu membantu," pungkas Amrinal.
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